

Küsnacht, im März 2015

DANKSAGUNG

Für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die ich beim Abschied meiner lieben Schwester

Charlotte Sprecher

erfahren durfte, danke ich den Verwandten, Freunden und Bekannten herzlich.

Ein ganz besonderer Dank geht an

- Herrn Pfarrer Jörg Häberli für die einfühlsamen Worte
- den Organisten Philipp Mestrinel für sein Begleitspiel von Mendelssohn zum 121. Psalm
- das Pflgeteam des Hauses Tabea
- Frau Doktor Lydia Schneider für die langjährige Betreuung meiner Schwester.

Dank auch für die liebevolle Begleitung im Seespital Horgen während ihrer letzten Tage.

Vielen herzlichen Dank für Karten, Briefe und für die Spenden an das Haus Tabea.

Beatrice Sprecher